

26. Juni 1914.

Eurer Excellenz

erlaube ich mir mitzutheilen, dass
ich am 1. October mein Jahr als Ein-
jährig-Freiwilliger abzuschließen habe, nach-
dem ich noch vergangenes Jahr als zweites
unbefangenes zurückgeworfen worden war.
Ich hoffe, mich auch in dieser Zeit an
den laufenden Geschäften meiner
Abteilung betheiligen zu können und
habe mir unter diesem Gesichtspunkte
eine möglichst kleine und wenig an-
strengende Garnison ausgesucht. Meine
Wahl fiel auf Friedberg in Hessen,
wo vermuthlich wenig Einjährige sind
und das sich durch seine Nähe bei Gießen
und Frankfurt erweist. Nach